



## Le métropolite Hilarion en pourparlers avec le président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens



Le 12 novembre 2013, à Rome, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. L'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire de l'administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, le père Alexis Dikarev, du secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes, le hiéromoine Ioann (Kopeïkine), assistant du président du DREE, Mgr Andrea Palmieri, sous-secrétaire du dicastère, et le père Hyacinthe Destivelle, également membre de ce Conseil pontifical.

Au cours de la rencontre, les interlocuteurs ont fait le point sur l'état actuel des relations entre les Églises orthodoxe et catholique romaine. Ils se sont plus particulièrement attardés sur les difficultés auxquelles est confronté aujourd'hui le dialogue théologique orthodoxe-catholique dans le cadre de la Commission mixte internationale.

Le métropolite Hilarion a informé le cardinal K. Koch des évènements importants qui se sont produits dans le dialogue entre le Patriarcat de Moscou et certaines conférences épiscopales catholiques. Les VIII conférences théologiques entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale allemande, qui se sont déroulées du 6 au 10 octobre 2013 à Magdebourg, la prochaine conférence qui doit avoir lieu à la fin du mois de novembre à Varsovie sur le rôle des Églises dans la réconciliation des peuples russe et polonais, ainsi que le forum orthodoxe-catholique prévu pour 2014 à Minsk sur le thème « Que signifie être chrétien dans le monde d'aujourd'hui ? » ont ainsi été mentionnés.

Le cardinal K. Koch a fait part des impressions de son voyage en Ukraine en juin 2013. Les interlocuteurs ont échangé leurs opinions sur les relations entre orthodoxes et catholiques dans ce pays.

A l'issue de l'entretien, le programme de la prochaine visite du cardinal Koch en Russie, prévue pour décembre 2013, a été discuté.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52048/>